

## PLANO INFORMATIVO

Información veraz y confiable.

# Demandan acreedores a TV Azteca pago de 480 mdd

Agencia Reforma | 29/08/2022 | 13:47

La compañía no realizó pagos a inversionistas estadounidenses durante más de un año mientras continuaba pagando otras deudas en México

Los acreedores de TV Azteca presentaron una demanda contra el conglomerado multimedia mexicano, **controlado por el magnate Ricardo Salinas Pliego, luego de que la compañía no hiciera pagos a inversionistas estadounidenses durante más de un año mientras continuaba pagando otras deudas en México, reveló The Wall Street Journal.**

El diario dijo que un síndico que representa a los acreedores más grandes de TV Azteca con sede en Estados Unidos, incluidos Fidelity Investments Inc., Contrarian Capital Management LLC y Cyrus Capital Partners LP, **solicitó aproximadamente 480 millones de dólares en pagos adeudados y daños adicionales después de las negociaciones.**

El síndico señaló que había demandado el pago completo a **inicio de este año después de que la empresa no realizó tres pagos de intereses, pero que TV Azteca no respondió a su petición.**

**El caso fue presentado en la corte de Nueva York,** ya que los acreedores dicen que es la jurisdicción adecuada porque la deuda está denominada en dólares y regulada por la ley de Nueva York.

A inicios de mes, TV Azteca reveló que recibió un aviso del representante de tenedores de deuda de 2024, **The Bank of New York Mellon, para que pague anticipadamente un bono por 400 millones de dólares.**

El año pasado, los tenedores esperaban un primer pago de 16.5 millones de dólares por concepto de intereses que la **televisora incumplió en dos ocasiones.**

**Sin embargo, pese que TV Azteca contaba con un saldo en caja de 160 millones de dólares a finales de 2020,** suficiente para realizar dicho pago a sus acreedores, optó por un prepago selectivo que dio preferencia a certificados bursátiles por mil 211 millones de pesos, según Fitch Ratings.